



OKT だより Begonia ベゴニア

校訓
自立 敬愛 希望
ゆめ

6月号

発行：冲高特

OKT だよりの『ベゴニア』は本校の校花です。花言葉が、「幸福な日々」「親切」「丁寧」など校訓の『敬愛』を彷彿とさせる一方、年間を通して栽培可能なことから、優しさとしぶとさを兼ね備えた花として選定されました。ちなみに本校の校木は「ホルト」です。



新年度スタート！

今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、休校期間が長く続きました。ご家庭でのご協力大変ありがとうございました。本校では、5月21日に始業式・入学式を行い、学校生活をスタートさせることができました。学校には生徒達の笑顔と元気に学習する姿が多く見られます。今年度は、引き続き『3密』等を意識し、対策をしながら生徒達の生き生きとした学習活動をサポートしていきます。ご協力よろしくお願いします。

学校長あいさつ (渡久地 直哉)

4月に赴任しましたので、保護者の皆様に自己紹介をいたします。

【プロフィール】

本部町出身で59歳。琉球大学教育学部卒業後、当時の名護養護学校で「保健体育」の教諭として教員生活をスタートさせ、今年で教職36年目となりました。

本校は、2校目の赴任校として平成3年4月の開校当初から平成12年3月までの9年間勤務していたこともあり、創立30周年を迎える令和2年度に赴任したことは、何かご縁が合ったことと嬉しく思います。



趣味としては、下手なゴルフ、野菜づくり、映画鑑賞、週5日程度のウォーキングで健康維持などです。4名の孫に恵まれ、おじいーです。

さて、30年前の開校当初は、校舎の完成が遅れたことで金武町にある名護養護学校金武分校の跡地で授業していたことがありました。当時、寄宿舎は完成していませんでしたのでスクールバスで金武分校まで通学するなど、本校の1期生は、苦労が多かったと思いますが、現在、社会人として活躍しております。

本校は、生徒全員が、「良き職業人・社会人」として、社会に巣立っていくことが最大の目標です。学部、寄宿舎で情報を共有し、生徒に向き合い、成長を図っていきます。そのため、厳しい規則があり、校則違反等には、課題を課すなど本校独自の指導も多々ありますのでご理解・ご協力をいただきたいと思います。生徒全員が「一般就労」できるよう教職員一同、「誠心誠意」「情熱・熱意」を持って取り組んでまいります。

令和2年度 就任式・始業式



就任式では、36名の新職員をお迎えしました。職員も生徒と会えるこの日を心待ちにしていました！始業式では、校長先生の挨拶や、改めて担任・副担任の紹介を行いました。

今年度も、みんなでOKTを盛り上げていきましょう～



新入生45名が入学しました。入場時には、在校生がふれあい広場からあたたかい拍手で送り出してくれました。先輩たちにいっぱい頼って、早く学校生活に慣れてくださいね。

歓迎のことば・新入生あいさつ

入学式では、規模縮小のため、残念ながら在校生の参加はできませんでしたので、入学式翌日に校内放送で行いました。

代表あいさつをみんなに届けることができ、二人のあいさつの後には、各教室から大きな拍手が聞こえました。



大塚彩夏さん
(1年)

長浜李菜さん
(3年) 生徒会長

今後の予定

6月～ 学校見学会

各中学校の3年生を対象に学校紹介を行っています。

6/12 (金)

尿検査配布 (全員)

ぎょう虫検査配布 (希望者)

6/19 (金)

PTA 評議員会 14:00 受付

★ 学校ホームページに、学校の様子を掲載しています。どうぞ、ご覧ください。